



こんにちは ひぐち英明です

237号 2013年9月22日 連絡先：日本共産党左京地区委員会 Tel761-6341
左京生活相談所 Tel781-6622

ホームページ <http://www.5f.biglobe.ne.jp/~higuchi/>

消費税増税は止められます

各地で署名・宣伝が活発に行われる



共産党市会議員団で宣伝

るとともに、増税を許さないという運動の広がりも大きく影響を与えています。

この世論をさらに大きくしていけば、必ず増税を中止させることができるというところで、署名や宣伝に、共産党も様々な団体と協力しながら全力を挙げています。

京都市では、国のこの

来年4月に消費税増税を強行しようとする安倍自公政権が動いていますが、多くの国民は増税をすべきでないと思っています。各種の世論調査で、来年4月に増税すべきと答えた方はわずか2割程度となつていきます。



左京の各種団体と一緒に宣伝

9月16日、台風18号が市内で大きな被害を引き起こしました。左京区北部でも、住宅への浸水、道路の冠水、倒木や土砂の流出による通行止めなど、花背や



共産党左京地区委員会の宣伝

初めての「大雨特別警報」

して動きに加えて、敬老乗車証の廃止(割引制度への改悪)、水道料金の値上げなど、国に輪をか

けて市民負担の押し付けが行われようとしています。この点でも、庶民に負担ばかり押し付け、大企業は優遇という自民党型政治と対決する共産党の出番の時です。

岩倉のトイレの電気



中町児童公園と忠在地中公園のトイレ

岩倉の2つの公園(中町児童公園と忠在地中公園)のトイレの電気が切れていると連絡がありました。北部みどり管理事務所に連絡して、対応していただきました。

京建労の拡大まつり



京建労左京支部の拡大まつりが行われました。共産党からはみつなが府会議員、加藤・とがし市会議員と私が参加。あいさつでは、消費税増税を中止と、来年4月の知事選挙で、安倍自公政権の暴走をストップさせる知事を誕生させるために、共産党も全力を尽くす決意を表明しました。

行政も当然体制を組んで対処していましたが、各地の消防団員さんも総出で対応に当たっていました。そこで出されていた話の一つが、今回初めて発令された「大雨特別警報」に対することです。

この警報は今年の8月30日に決められたもので、今回が初めての発令でしたが、警報が出たときには、何をどのようにならなければならないのか、避難をするのかしないのか、などはつきりしない、との疑問でした。災害の復旧とともに、「大雨特別警報」の際の動き方もしつかりと確立していく必要があると感じました。



倒木で道路がふさがれる(静原)

ひぐち英明.com ホッと・コム

長女(中学2年)と長男(小学1年)は、吹奏楽部のマーチング京都大会で関西大会への出場を決め、さらに部活に熱が入っています。

本番のユニフォームであるTシャツを練習で着て行く時のこと。長男用に買った一番新しいTシャツは本番用にとっておいて、練習の時は知り合いからいただいたお下りのTシャツを着ていくよつ、長男には言いました。ところがタンスにあるのは、長女のTシャツとお下がりのTシャツだけ。なんと、長男の新しいTシャツは、先に家を出た長女がすでに着て行っていました。ちゃっかりしています。さて、東京オリンピックが2020年に開催されることになりました。オリンピックによって、スポーツの振興や、平和な社会の確立といった本来の目的が達成されるよう力を尽くすことは本筋に大事なことだと思えます。しかし、新しい「ハコモノ」をはじめとした大型開発で、経済効果抜群、といった類の話はいただけません。さらに、候補地を決める際に、安倍首相が福島原発事故の影響は「完全にコントロールされている」などと言った話に及んで、怒りの心頭です。

景気の回復、原発ゼロなど、国民の運動を大いに盛り上げる秋にしたいと思えます。